

23.10.2020 - 11:09 Uhr

Medienmitteilung - Andermatt startet am 31. Oktober in die Wintersaison



Andermatt startet am 31. Oktober in die Wintersaison

Gondelfahrt kann online im Voraus reserviert werden

Am Andermatt Hausberg Gemsstock startet die Wintersaison in einer Woche am 31. Oktober. Skifahren ist in einer ersten Phase auf der Sonnenpiste möglich, weitere Anlagen und Pisten inklusive der Talabfahrt werden schrittweise in Betrieb genommen. Mit zahlreichen Massnahmen gewährleisten die SkiArena Andermatt-Sedrun sowie alle anderen Unternehmen der Andermatt Swiss Alps Gruppe die Sicherheit der Gäste. Die Gondelfahrt ab der Talstation Gemsstock kann online im Voraus reserviert werden.

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte der Medienmitteilung im Anhang.

*** Italian ***

Sul monte Gemsstock, emblema di Andermatt, la stagione invernale avrà inizio tra una settimana e più precisamente il 31 ottobre. In questa prima fase si potrà sciare sulla Sonnenpiste, mentre gli altri impianti e piste, inclusa la discesa a valle, entreranno in funzione gradualmente, secondo possibilità. La sicurezza degli ospiti è garantita da numerose misure di sicurezza attuate dalla SkiArena Andermatt-Sedrun e da tutte le imprese del Gruppo Andermatt Swiss Alps. La salita in cabinovia si può prenotare in anticipo online.

Per ulteriori informazioni, consultare il comunicato stampa in appendice.

*** English ***

On Andermatt's flagship mountain, the Gemsstock, the winter season begins in one week on October 31. In the first phase, skiing will be possible on the sunny slope; the other lifts and slopes including the valley run will be successively opened. SkiArena Andermatt-Sedrun and all the other companies of the Andermatt Swiss Alps Group are implementing a number of measures to ensure the safety of guests. Rides on the gondola cableway from the Gemsstock valley station can be booked online in advance.

For further information, please see the media release in the annex.

Freundlich grüsst

Stefan Kern

Stefan Kern

Chief Communication Officer

Andermatt Swiss Alps AG

Gotthardstrasse 12 | 6460 Altdorf

Phone +41 41 874 88 88 | Direct +41 41 874 88 33 | Mobile +41 78 663 29 63

s.kern@andermatt-swissalps.ch

Medieninhalte



Pistendienst frühmorgens am Gemsstock © Andermatt Swiss Alps

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100012950/100857883> abgerufen werden.